

長野東ロータリークラブ

例会 毎週水曜日 12:30~13:30 ホテル国際21

ロータリーのマジック

The Magic of Rotary

2024年9月18日 第2,651回 No.2,348号 -

会長: 倉石 智典 ・ 幹事: 岡田 義彦 ・ 会員サービス委員長: 原田 政和

E-mail: neast-rc@dia.janis.or.jp

《ロータリーソング》

○ それでこそロータリー

《ゲスト・ビジター紹介》

- 北信第二グループ ガバナー補佐 加藤 章様 補佐副幹事 小林 経明様
- 米山記念奨学生郎 晟鈞様

《会 長 報 告》

○ 皆さんこんにちは。本日も例会にご参加 頂きありがとうございます。本日は加藤ガ バナー補佐、小林補佐副幹事にもご参加頂 きました。ありがとうございます。心より 歓迎致します。東ロータリークラブはいつ もこんな雰囲気で例会を行っております。 1時間という限られた時間ではありますが 是非楽しんでいって頂ければと思います。 昨日は中秋の名月でしたが皆さんお月見は されたでしょうか。月は年中見ることがで きますが、とりわけ秋が一番きれいと言わ れます。春や夏に比べると、秋の空気は水 分量が少ないそうです。空気が乾燥し澄ん でいて月がくっきりと夜空に映し出される そうです。まだ残暑が厳しい頃。夜間でも 少し蒸し暑さが残りますが、虫の声も聞こ え始めています。夏から秋への季節の移り 変わりを是非楽しんでみて下さい。

さて、本日はせっかく加藤ガバナー補佐がお越しなので我が東ロータリークラブのご紹介をさせて頂きたいと思います。国際

ロータリーでは長野県は第2600地区に位置 づけられております。地区の中には52のク ラブがあります。北信地域には第一と第二 のグループがあります。1960年代に長野ク ラブが設立され、1970年代には長野東クラ ブ、更に1980年代には長野北、長野西、長 野南。そして1990年代には長野北東クラブ が設立されてきました。東ロータリークラ ブは再来年には60周年を迎えることになり ます。長い歴史と伝統があります。現在会 員数は59名。長野さんが118名、北さんが 53名、西さんが21名、南さんが25名、北東 さんが49名なので人数とするとちょうど中 間位かと思います。例会の出席率は80%弱 です。学校の1クラス位の人数がこうして 毎週集まっています。顔も名前もよくわか る仲の良いクラブだと思います。設立時は 26名でスタートし多い時には100名を超え ていたそうです。昨年2023年の入会者は15 名。入れ替わりもありましたが4名の純増 となりました。地区の役員には当クラブか ら3名が出席をしております。青少年奉仕 委員会に中村志穂君、デジタル化推進委員 会に水澤文一君、ロータリー財団委員会に 中山潔君が参加しています。職業分類とし ては建設で12社、金融保険で6社、放送マ スコミも2社で多い方だと思います。イン ターアクトの提唱クラブは県内に12クラブ ありますが長野東クラブはそのうちの1つ です。同じく米山奨学生の受入れもしてお ります。青少年奉仕活動は昔から積極的で した。歴代のガバナーとしては1986年に塚

田和男君、1998年に宮本忠長君、2007年に 土屋磯司君、ガバナー補佐としては岡宮照 行君、小山健英君、横田一尊君、岩本弘君 が歴任されてきました。東クラブのホーム ページが昨年奥山直前会長のもとにリ ニューアルされましたので少しここでご紹 介をさせて頂きたいと思います。是非、今 後地域への情報発信にも取り組んでいきた いと思います。

ここでもう一つ、私が東ロータリークラ ブの自慢に思っているいい所をご紹介させ て頂きたいと思います。先ず一つ目はひと り一人が自由で自立をしているということ です。そう言えば聞こえは良いかもしれま せんが、ゴタでやんちゃだと言われる方が よくいらっしゃいます。こうしなさい、あ あしなさいに対しては、何でそんなことす るのか、やる必要はないという意見が忖度 なく普通に出てきます。上の言う事を鵜呑 みにしないで一言もの申すご意見番なとこ ろがあると思います。ガバナー補佐の前で 言うのも何ですが、RIや地区に対しても決 して従順ではないと思います。ひとり一人 が主役、クラブが主役という理念を先輩か ら受け継いできたのだと思っています。手 がかかるほど可愛いという事で是非寛大に 見て頂ければと思います。二つ目には歴代 の先輩が、例会を含め非常に積極的に参加 して頂いていることが挙げられます。会を 盛り上げ会を支えて頂いていると感じま す。新年会には毎年最年長で90歳の仁科君 に尺八の演奏をご披露頂いています。本日 の例会では岡宮君が最年長で87歳となりま す。年間出席率は毎年100%で夜間例会に も必ず顔を出されています。40年以上に渡 り東クラブの歩みを見守って頂いていると 思います。折に触れてぼそっと頂く一言が、 いつもメッセージとして心に残ります。最 後に三つ目には、若手も黙っていません。 内藤陶器店の内藤君が38才、タカチホの久 保田君とうなぎの住吉の吉田君が42才。ク ラブに新しい空気を吹き込んでくれていま す。支店長の皆さんも個性的で積極的です。 会員のうち10名弱が転勤の皆さん。長野が 大好きで横のつながりもできています。か つてはスキーサークルが盛んだったと聞き ますが、現在はゴルフコンペや、青少年奉 仕活動、インターアクト活動に積極的に参 加して頂いています。本領を発揮するのは 夜間例会。乾杯の発声や催しの企画ではい つも会を賑やかにして頂いています。手に 手をつないでではコンダクターとなって会 場を一つにまとめてくれます。新旧の世代 が混在し、多様な個性が集まり、顔の見え る関係で活動をしている。これが東ロータ リーの自慢であります。謙虚さがなく自ら ハードルをあげてしまいましたが、是非加 藤ガバナー補佐にも東クラブの空気感と人 となりを感じて頂ければと思います。以上、 本日の会長報告とさせて頂きます。ありが とうございます。

《幹事報告》

- 例会終了後ガバナー補佐をお迎えして 「クラブ協議会」を開催いたします。関係 の皆様は例会終了後「葵の間」にご移動を お願いいたします。
- 次週25日の例会は祝日のある週の為休会 となります。お間違いの無いようよろしく お願いいたします。
- 10月2日の例会は「ガバナー公式訪問」 となります。大勢の皆様のご出席をお願い いたします。

《出席報告》

本 日	出席	欠 席	出席率
会員数59名	30名	29名	50.85%
前々回 9月4日		訂正出席率 70.90%	

《ニコニコボックス》

在 籍 賞:塩沢 豪君

○ 本日はガバナー補佐事前訪問です。よろしくお願いします。

ガバナー補佐 加藤 章様

- 加藤ガバナー補佐の御来訪を心から感謝 申し上げます。 横田 一尊君
- 加藤ガバナー補佐のご来訪歓迎申し上げます。 夏目 潔君
- 加藤ガバナー補佐のご来訪を心より歓迎 申し上げます。 田中 清一君

- 加藤ガバナー補佐様のご来訪を心より歓 迎申し上げます。 岩本 弘君
- 加藤ガバナー補佐、ようこそ長野東ロータリークラブへ。心より歓迎申し上げます! 奥山 哲君
- 加藤ガバナー補佐 小林補佐副幹事 本 日はようこそお越し下さりありがとうござ います。 倉石 智典君、岡田 義彦君

《本日のプログラム》

○ ガバナー補佐事前訪問 北信第二グループ ガバナー補佐 加藤 章様



《クラブ協議会》

○ 葵の間 13:40~



《10月2日のプログラム》

○ ガバナー公式訪問国際ロータリー第2600地区ガバナー 白鳥 敬日瑚様

《10月2日のメニュー》

- ランチコース
 - 生ハムとタマゴのシーザーサラダ
 - ・豚フィレカツカレー
 - ・ライス 薬味 コーンスープ
 - ・マチェドニアフルーツ

=次週例会予告=

《10月9日のプログラム》

○ 職場例会志賀高原 癒しの宿幸の湯

《昼食に関するアンケートのお願い》

*所要時間2分



ガバナー補佐事前訪問

北信第二グループ ガバナー補佐 加藤 章

北信第2グループのガバナー補佐の加藤です。白鳥ガバナーの長野東RC公式訪問が、2週間後の10月2日に予定されています。本日は、ガバナー補佐としての事前訪問ということで、補佐幹事の小林経明さんと二人で訪問させて頂きました。よろしくお願い致します。

長野東RCは、創立して58年を迎える伝統のあるクラブで、私の所属する長野北RCのスポンサークラブであります。

長野東RCの倉石智典会長さん、岡田義彦幹事さんはじめ会員の皆様には、日頃から大変お 世話になっておりまして、心より感謝申し上げます。

本日の事前訪問では、

- I. RI会長ステファニーA・アーチック女史の方針とRIテーマについて
- Ⅱ. 白鳥バナーの紹介と地区運営方針について
- Ⅲ. 第2600地区の現状と課題について
- の3点について、話をさせて頂きます。

I. RI会長の方針とRIテーマ

- 1. RI会長ステファニーA・アーチック女史米国ペンシルバニア州出身。マクマーリーRC 所属
- 2. 会長テーマは、「THE MAGIC OF ROTARY」(ロータリーのマジック)です。
 「プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、
 皆さんはマジック(魔法)を生み出すのです」

Ⅱ、白鳥ガバナーの紹介と地区運営方針ついて

- 1. 白鳥敬日瑚ガバナーは、1958年2月の生まれで66歳。佐久コスモスRC所属。 会社は電子機器設計をされているマイクロストーン(株) 代表取締役社長
- 2. 白鳥ガバナーの地区標語 「ロータリーは、あなたと私が出会うところ。そして、次の世代に何をわたせるか、 共に考え行動しましょう!」
- 3. 地区重点行動計画
 - ①RIの行動計画を理解し、楽しいクラブ作りに邁進しましょう!
 - ②職業スキルを活用した奉仕活動により、新しい層のロータリーの友達を増やしましょう!
 - ③地域日本世界の平和活動の原資となる寄付をしましょう!

Ⅲ. 第2600地区の現状と課題

【IMについて】

北信第2グループのIMについては、長野北RCが主管として、10月26日(土)にホテル国際21で開催します。内容については、IM実行委員会を中心に検討していますが、長野東RCの皆様の大勢のご参加で、IMを盛り上げて頂きたいと思います。

結びに、私たちロータリアンには夢があります。「ロータリーのマジック」を体験しましょう!